

Finaliza #Hoy en Cuba foro mundial de agroecología



Artemisa, Cuba, 23 nov (RHC) El VII Encuentro Internacional de Agroecología, Agricultura Sostenible y Cooperativismo finaliza este sábado en la occidental provincia cubana de artemisa, luego de cinco jornadas de intensa actividad.

El evento, en el que participan más de 140 delegados de 26 naciones, programó la visitas a fincas productivas agroecológicas en tres provincias occidentales (Mayabeque, La Habana y Artemisa), para conocer e intercambiar experiencias sobre la sostenibilidad en la producción de alimentos.

Asímismo, el programa incluyó el debate de más de 60 ponencias en cinco comisiones de trabajo: Agricultura familiar y soberanía alimentaria; Agroecología y medio ambiente; Biodiversidad y semilla; Reforma agraria, territorio y cooperativismo; y Género, procesos de formación y cooperativismo.

El papel de los jóvenes en la lucha por promover el uso de métodos agroecológicos, en un mundo donde prima el agronegocio, fue uno de los principales tema de análisis de los delegados al encuentro.

La víspera el viceministro cubano de la Agricultura (Minag) Idael Pérez Brito, brindó a los participantes una visión general de la organización, estructura y funciones de este sector estratégico en la nación caribeña para la seguridad alimentaria, en el que se implementan más de 37 programas de desarrollo.

Precisó que están en construcción dos plantas de bioproductos en el occidente y centro del país, las cuales conjuntamente aportarán anualmente seis millones de litros de cepas y bacilos y otros medios compatibles con la ecología, para el desarrollo productivo.

De igual modo, agregó que el Minag dispone de más de 57 Centros Reproductores de Entomófagos y Entomopatógenos, que coadyuvan a la sostenibilidad de la producción.

Participan en el foro representantes de Estados Unidos, Puerto Rico, México, República Dominicana, Venezuela, Colombia, Sri Lanka, El Salvador, Brasil, Perú y otros países.

Este tipo de reunión es organizada por la Asociación Nacional de Agricultores Pequeños(ANAP), y se efectúa cada dos años en el Centro Integral Niceto Pérez, de esa organización, situado en el municipio de Guira de Melena, a unos 65 kilómetros al suroeste de la capital. (Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/208153-finaliza-hoy-en-cuba-foro-mundial-de-agroecologia>



Radio Habana Cuba